
 
 

 

 

 

 

 Interrogazione n. 641 

presentata in data 5 dicembre 2022 

 a iniziativa dei Consiglieri Vitri, Biancani, Mangialardi, Bora, Mastrovincenzo, Carancini, 
Cesetti, Casini 

  Fondi destinati alle popolazioni alluvionate 

  a risposta orale 

 

 

I sottoscritti consiglieri regionali 

 

PREMESSO CHE 

- Il Governo ha stanziato 400 milioni in favore dei territori marchigiani colpiti dai tragici eventi 

dell’alluvione del 15 settembre, di cui 200 milioni stanziati con decreto-legge n.179 del 23 no-

vembre 2022 e 200 milioni nella manovra di bilancio; 

-Il precedente Governo Draghi aveva già stanziato 5 milioni di euro per i primi interventi nei co-

muni alluvionati. 

 

PRECISATO CHE 

-Solamente nel Comune di Cantiano si stimano 70 milioni di danni. Pesano il pessimo stato 

delle strade comunali e vicinali e il peggioramento di movimenti franosi; 

-A Serra Sant’Abbondio i danni alla parte pubblica si aggirano intorno ai 50 milioni di euro a cui 

vanno aggiunti 500 mila euro di somma urgenza, 539 mila euro di danni alle attività e 651 mila 

euro di danni ai privati; 

-Vanno contabilizzati anche gli interventi della Provincia sulle strade provinciali, del Consorzio di 

Bonifica lungo i fossi e del Genio Civile in diversi cantieri 

 

RILEVATO CHE 

-Senza la piattaforma regionale, ancora inattiva, non si possono registrare i rendiconti, ottenere 

i rimborsi e pagare le aziende 

 

INTERROGANO 

 

Il Presidente e l’Assessore competente per sapere 

-Quali criteri sono stati stabiliti per l’erogazione e la suddivisione dei 400 milioni previsti  

 


